Bürger für Meckenheim



Wir, die Wählervereinigung Bürger für Meckenheim, laden Sie herzlich ein zu

BfM im Stadtgespräch

in: Lüftelberg, Petrusstraße 28

Gemeinschaftshaus

am: Freitag, 20. März 2015 um 19:00 Uhr

- Bürgernähe, Glaubwürdigkeit und Offenheit in der Kommunalpolitik,
- Unabhängigkeit von den Interessen der etablierten politischen Parteien,
- aktive Teilnahme unserer Bürgerinnen und Bürger an der Willensbildung in der Kommunalpolitik Meckenheims.

Nehmen Sie uns in die Pflicht. Sagen Sie Ihre Meinung, mischen Sie sich ein. Ihre Anliegen interessieren uns. Wir kommen zu Ihnen – sprechen Sie mit uns!

Der Vorstand

V.i.S.d.P. Dieter Ohm Vorsitzender der Wählervereinigung Bürger für Meckenheim (BfM) E Mail: dieter.ohm@wv-bfm.de



Bürger für Meckenheim



Schwerpunktthema heute:

Windenergieanlage "Auf dem Höchst" (B-Plan 117a)

Die Städte Meckenheim und Rheinbach haben eine gemeinsame Konzentrationszone "Auf dem Höchst" für eine Windenergieanlage ausgewiesen. Die im Ortsteil Lüftelberg und in den Wohngebieten "Sonnenseite" und "Im Siebenswinkel" wohnenden Bürger sind davon in besonderer Weise betroffen.

Am 20.11.2014 fand eine Bürgerinformationsveranstaltung statt, in der die Ziele und Inhalte der Änderung des Bebauungsplans 117a sowie die Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie vorgestellt und diskutiert wurden.

Die Betroffenheit der Bürger war durch eine rege Teilnahme und ausgeprägte Diskussion gekennzeichnet. Viele Fragen, Anmerkungen und Empfehlungen konnten allerdings im Plenum überhaupt nicht angesprochen und Kritikpunkte an den "Thementischen" oft nur unzureichend erörtert werden.

Die Wählervereinigung Bürger für Meckenheim (BfM) möchte nun im 1. Stadtgespräch 2015 Informationen vertiefen, das Für und Wider mit Ihnen diskutieren und Ihre Anregungen aufnehmen, um diese in das Bebauungsplanverfahren einbringen zu können.

Dazu laden wir Sie herzlich ein.